

## L'été de tous les travaux

Les villes profitent toujours des vacances d'été pour effectuer leurs grands travaux de voirie, la circulation étant moins importante. C'est le cas à Melun, mais le gel de cet hiver a fait quelques ravages qui nécessitent des travaux supplémentaires. Les escaliers de la salle des fêtes et de l'Espace Saint-Jean ont éclaté avec le froid et il a fallu les réparer. Des rues de Melun ont aussi connu des dommages. D'autres travaux ont été programmés par le conseil municipal et la commission des travaux.

### Voirie et réseaux

Boulevard Gambetta sont effectués les changements des conduites d'eau et des branchements au plomb avec le remplacement des câbles électriques HT1. En même temps seront passés les fourreaux pour la fibre optique. C'est l'entreprise TPSM avec la Société des eaux et Véolia qui s'occupent de ce grand chantier jusqu'à fin août.

Si la réfection des salles de réunion du stade après l'incendie reste l'urgence numéro un pour recevoir l'escrime en septembre, d'autres travaux vont avoir lieu : la voirie et les trottoirs de la rue de la 7<sup>me</sup> Division-Blindée avec l'effacement des réseaux, la construction d'un petit jardin public et d'un mini-terrain de sports rue Jean-Jaurès, entre la cité judiciaire et la crèche. La rue Gaillardon va être refaite en partie tout comme la rue du Château et l'impasse du Filoir.

### Entretien

Parmi les travaux d'entretien d'été, figure la remise aux normes des jeux d'enfants



Boulevard Gambetta des travaux de réseaux

dans les écoles et les parcs, la réfection des cours d'école désencollés Capucins et Bonis, enfin le raccordement de la Maison de l'enfance à la géothermie va être réalisée.

Une bibliothèque va être aménagée à l'école Decourbe et des bureaux pour l'ARUM et les syndicats à l'école Montaigu.

D'autres travaux auront lieu à la rentrée : un parking au gymnase Lespiat, le réaménagement des avenues Patton et Saint-Barthélemy, un terrain multisport aux Bosquets rue d'Estienne-d'Orves.

Comme on le voit, le directeur des services techniques, Jean Blanchard, et ses équipes, ont « du pain sur la planche ».



Les escaliers de la salle des fêtes avaient éclaté avec le gel